



## DONZAC

## Émotion avec le festival Alors... raconte!

Dans le cadre du festival Alors... raconte!, organisé par l'association des Amis de la médiathèque de Tarn-et-Garonne, le service de lecture publique de la communauté de communes des Deux-Rives a accueilli le conteur Kamel Zouaoui, le samedi 27 janvier, salle La Clé des sources à Donzac. Avec son spectacle « Regarde plutôt la mer », le conteur a emporté son public dans un voyage entre l'Algérie et la France, sur les Deux-Rives de la Méditerranée, un voyage interculturel, plein d'émotions, entrecoupé de chants au rythme du cajon. Pendant plus d'une heure, il a partagé un bout de son histoire, mêlant humour, souvenirs et mélancolie, nous interpellant sur « la différence », la fraternité, le respect et le bienvivre ensemble.

Il a éclairé cette soirée de sa bienveillance, sa chaleur, avec un ton juste et touchant, devant un public conquis. Des moments précieux d'humanité et de partage.



Le conteur Kamel Zouaoui./Photo DDM